
8清水町議会だより
平成27年8月　142号

Q１　性別　男性�19人　女性�０人　　Q２　年齢　���40歳代�４人　50歳代�３人　60歳代�５人　70歳以上�７人
Q３　開催を何で知りましたか。（複数回答）　　　�
　　　　議会だより�９人　お知らせ版�６人　新聞折込チラシ�13人　ホームページ�２人　その他�１人
Q４　「議会報告」の内容はどうでしたか。　
　　　�　分かりやすかった�９人　　どちらともいえない�６人　　分かりにくかった�３人　　無回答�１人
Q５　「議会報告」の時間はどうでしたか。　�
　　　　長かった�４人　　ちょうどよかった�10人　　短かった�３人　無回答�２人
Q６　「質疑応答、意見・提言等の聴取」の時間はどうでしたか。　�
　　　　長かった�２人　　ちょうどよかった�９人　　短かった�６人　　無回答�２人
Q７　「議会報告会と町民との意見交換会」を評価しますか。　　
　　　　�評価する�９人　　どちらともいえない�８人　　評価しない�１人　　無回答�１人
Q８　「議会だより」を読んだことはありますか。�
　　　　よく読んでいる�16人　　関心あるものだけ読んでいる�２人　読んでいない�０人　無回答�１人
Q９　清水町議会のホームページをご覧になったことはありますか。　
　　　　よく見ている�６人　　時々見ている�４人　　見たことはない�９人
Q10�　清水町議会の本会議や委員会を傍聴したことがありますか。
　　　　よく傍聴している�１人　　時々傍聴している�９人　　傍聴したことはない�６人　　無回答�３人
Q11　清水町議会議員に期待することは何ですか。（複数回答）
　　　　町政の監視機能�９人　具体的な政策の提言�13人　町民との対話�９人　議会情報の発信�７人　
　　　　その他１人
Q12　お気づきの点、ご意見ご要望
　　　　�◆町民の参加が極めて少ないことは残念。◆このような会を企画していただき、個人的に議会と町民

との関係が良くなると思います。来年も出席したいと思っていますので、来年も開催されることを願
っています。◆意見交換会開催については評価しますが、開催の目的ポイントをしっかり整理し開催
に臨むべきと思います。今回の会議資料を前もってホームページに載せてみては。◆飲み物くらいは
提供してほしかった。◆意見と言いながら、単なる文句ではいけない。
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閉会中の委員会活動
総務文教常任委員会

企業と連携したまちづくりについて
防災活動に対する支援について
学校給食における危機管理について
その他所管に関する事項について

産業厚生常任委員会
公営住宅の現状と今後の取り組みについて
農作物の生育状況について
その他所管に関する事項について

議会運営委員会
議会の運営とその諸規定について
議長の諮問に関する事項について
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清水町議会報告会と町民との意見交換会を開催しました
　参加者数は清水地区（5/26）が６名、御影地区（5/27）が17名でした。いただいたご意見や提言はただ今
各委員会で検討・調査中ですので、今回はアンケート結果のみお知らせします。（回答者数19人）

第３回定例会
町政を問う！ 一般質問


